

Pressemitteilung
10-05/2023

Verlegung des Apoldaer Wochenmarktes

Der Wochenmarkt am Freitag, den 26. Mai, wird auf den Brauhof und in die Goldgasse verlegt.

Der Grund dafür ist das auf dem Marktplatz stattfindende Good-Food-Festival vom 26.-28. Mai. Von Freitagnachmittag bis Sonntagabend erwartet die Besucher dabei eine Vielfalt an kulinarischen Angeboten.

Am Mittwoch, den 21. Mai 2022, findet der Wochenmarkt wieder regulär auf dem Marktplatz statt.

Apolda, 25.05.2023

gez. Rüdiger Eisenbrand
Bürgermeister